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SESION ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA CINCO DE OCTUBRE DE MIL NOVECIENTOS 

NOVENTA Y CINCO. 

 

 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO 

LAS DIECIOCHO HORAS CON CINCO MINUTOS DEL DIA CINCO DE OCTUBRE DE MIL 

NOVECIENTOS NOVENTA Y CINCO, SE REUNIERON EN EL SALON DE CABILDOS DE ESTA 

PRESIDENCIA MUNICIPAL DE ZACATECAS, EL AYUNTAMIENTO PARA EL PERIODO 1995-

1998, PRESIDIDO POR EL PROFESOR JOSE MANUEL MALDONADO ROMERO, HABIENDOSE 

PUESTO A CONSIDERACION DE LOS ASISTENTES A DICHA SESION, EL SIGUIENTE 

ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA DE ASISTENCIA, 2.- DECLARACION DE QUORUM LEGAL, 

3.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR Y APROBACION EN SU CASO, 4.- 

INTEGRACION DE LA COMISION DE HONOR Y JUSTICIA, 5.- INTEGRACION DEL 

COMITE MUNICIPAL DEL DEPORTE, 6.- INFORME DE LAS COMISIONES DE MERCADOS, 

CENTROS DE ABASTO Y COMERCIO Y DE OBRAS PUBLICAS, 7.- ASUNTOS GENERALES. 

SE INICIA LA PRESENTE SESION CON EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, 

ENCONTRANDOSE LA SINDICO MUNICIPAL C.P. MARTHA VEYNA SORIANO Y LOS 

REGIDORES CC. JOSE LUIS ACOSTA RIVERA, JAIME ARTURO BUENROSTRO ANAYA, 

PEDRO ALEJANDRO CASTANEDO ESCOBEDO, LIC. JOSE LUIS CASTILLO GALVAN, ING. 

HECTOR CHAVEZ RAMOS, MAXIMO ESPINO ORTIZ, PROFR. LUIS FLORES VALDEZ, LIC. 

HILDA GALLARDO ORTIZ, C.P. ROSALINDA GONZALEZ RASCON, ARQ. LUIS ANTONIO 

MEDINA PADILLA, CAP. P.A. JORGE EDUARDO MU¥OZ FRANCO, ING. JULIAN 

OLIVEROS CARDENAS, SRA. JUANA MARIA OROZCO SANCHEZ, ING. FERNANDO JAVIER 

REYES REIMERS, SALVADOR RINCON CARRILLO, RODRIGO ROMAN ORTEGA, LIC. LUIS 

SANTOYO CASTRO, GUADALUPE TREVI¥O SANCHEZ Y RICARDO VALERIO NU¥EZ. NO ASI 

EL REGIDOR ALEJANDRO RODRIGUEZ FERRER, QUIEN SE DISCULPA POR NO PODER 

ASISTIR A LA PRESENTE SESION, POR LO QUE REUNIDO EL QUORUM LEGAL PARA 

SESIONAR SE CONTINUA CON EL ORDEN DEL DIA EL CUAL ES APROBADO POR 

UNANIMIDAD, POR LO QUE SE PROCEDE A SU DESAHOGO. SE CONTINUA CON LA 

LECTURA DE LOS PUNTOS DE ACUERDO DE LA SESION ANTERIOR, APROBANDOSE POR 

UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION ANTERIOR EN TODOS Y CADA UNO DE SUS 

PUNTOS. ENSEGUIDA SE DA LECTURA AL OFICIO 1531/95 QUE EL LIC. JUAN 

ANTONIO GARCIA MU¥OZ DIRIJE AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO SOLICITANDO LA 

INTEGRACION DE LA COMISION DE HONOR Y JUSTICIA DE LA POLICIA PREVENTIVA, 

POR LO QUE SE ACUERDA POR UNANIMIDAD QUE LA COMISION DE HONOR Y JUSTICIA 

DE LA POLICIA PREVENTIVA, DE CONFORMIDAD AL REGLAMENTO INTERNO DE LA 

MISMA CORPORACION QUEDE INTEGRADA DE LA SIGUIENTE MANERA: PRESIDENTE, 

SRA. MARTHA VEYNA SORIANO, SINDICO MUNICIPAL; SECRETARIO, LIC. JUAN 

ANTONIO GARCIA MU¥OZ, INSPECTOR DE POLICIA; VOCALES, LIC. LUIS SANTOYO 

CASTRO, ING. FERNANDO JAVIER REYES REIMERS, LIC. JOSE LUIS CASTILLO 

GALVAN, PROFR. LUIS FLORES VALDEZ, ALEJANDRO RODRIGUEZ FERRER, HECTOR 

GERARDO AVILA MARTINEZ Y JUAN GERARDO GARCIA ADAME. A CONTINUACION EL 

PROFR. MALDONADO ROMERO PROPONE AL C. RICARDO LETECHEPIA CASAS PARA QUE 

DESEMPE¥E EL CARGO DE PROMOTOR DEPORTIVO DEL MUNICIPIO Y COORDINADOR 

EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DEPORTE, PROPUESTA QUE ES APROBADA DE 

MANERA UNANIME, ASIMISMO SE ACUERDA QUE SEA EL C. RICARDO LETECHEPIA 

CASAS Y LOS REGIDORES DE LA COMISION DE DEPORTE PARA LA PROXIMA SESION 

EXPONGAN LA PROPUESTA PARA LA INTEGRACION DEL COMITE MUNICIPAL DE 

DEPORTE, MISMA QUE PODRA SER INTEGRADA POR LOS PRESIDENTES DE LAS LIGAS 

DEPORTIVAS QUE ESTEN DISPUESTOS A TRABAJAR COORDINADAMENTE CON EL 

AYUNTAMIENTO. A CONTINUACION LA COMISION DE MERCADOS, CENTROS DE ABASTO Y 

COMERCIO DA LECTURA A LA OPINION SOBRE LA SOLICITUD DE APERTURA DE DOS 



BILLARES, EN LA CALLE DOS DEL FRACC. BOULEVARES Y EN LA CALLE RAFAEL 

CARRERA DE LA COL. GONZALEZ ORTEGA, CONCLUYENDO QUE EN EL PRIMER CASO NO 

EXISTEN LAS CONDICIONES PARA SU INSTALACION, SIENDO DIFERENTE EN EL CASO 

DE LA COL. GONZALEZ ORTEGA, EN LA QUE INCLUSO, LOS VECINOS ESTAN DE 

ACUERDO. EN VIRTUD DE LO ANTERIOR Y EN ESTRICTO APEGO A LA REGLAMENTACION 

EN LA MATERIA, EL CABILDO APRUEBA POR MAYORIA DE TRECE VOTOS A FAVOR Y 

SEIS EN CONTRA, AUTORIZAR LA REAPERTURA DE BILLAR EN LA CALLE RAFAEL 

CARRERA NUM. 102 DE LA COL. GONZALEZ ORTEGA, PRIMERA SECCION, EN FAVOR 

DEL C. MANUEL ROCHA, LIMITADO A UN LAPSO DE SEIS MESES CONTADOS A PARTIR 

DEL DIA PRIMERO DE NOVIEMBRE Y SUJETO A LA SUPERVISION DE LA AUTORIDAD 

CORRESPONDIENTE. DE MANERA UNANIME SE ACUERDA DENEGAR LA SOLICITUD DE LA 

C. PATRICIA GUERRERO MEDELLIN, PARA LA APERTURA DE UN BILLAR EN LA CALLE 

DOS NUM. 104 DEL FRACC. BOULEVARES, EN VIRTUD DE NO EXISTIR LAS 

CONDICIONES PROPICIAS PARA ESTE TIPO DE ESTABLECIMIENTOS, SEGUN LO 

ESTABLECE LA REGLAMENTACION MUNICIPAL APLICABLE. ACTO SEGUIDA SE DA 

LECTURA AL INFORME QUE PRESENTA LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS DEL 

CABILDO, EN RELACION A LA SOLICITUD DE ENAJENACION DE UN PREDIO, 

PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO EN FAVOR DEL. C. EMILIO VILLAGRAMA ESCARE¥O, 

MISMA QUE NO TIENE INCONVENIENTE EN QUE ENAJENE EN FAVOR DEL SOLICITANTE. 

ASIMISMO, EL REGIDOR MEDINA PADILLA SUGIERE QUE SE AGILICE ESTE TIPO DE 

SOLICITUDES YA QUE SON MAS DE TRES A¥OS LOS QUE SE TARDO ESTA SOLICITUD 

EN LLEGAR AL CABILDO. EL REGIDOR REYES REIMERS APOYA LA SOLICITUD DE 

VENTA CONDICIONADA A QUE LA INTRODUCCION DE LOS SERVICIOS BASICOS SERA 

POR CUENTA DEL SOLICITANTE. EN VIRTUD DE LOS ANTERIOR, EL CABILDO APRUEBA 

POR UNANIMIDAD QUE SE ENAJENE EL LOTE S/N, MANZANA 132, SECCION 30, 

UBICADO ENTRE LAS CALLES DE LA ROSA Y LIRIO DE LA COLONIA ALMA OBRERA 

TERCERA SECCION, CONDICIONADA A QUE DE SER NECESARIO OBRAS PARA LA 

INTRODUCCION DE LOS SERVICIOS PUBLICOS, SE HARA POR CUENTA DEL 

BENEFICIARIO. DENTRO DEL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES EL REGIDOR REYES 

REIMERS SOLICITA QUE SE INFORME SOBRE LOS FOROS DE CONSULTA CIUDADANA. EL 

REGIDOR VALERIO NU¥EZ EXPONE EL INFORME DE LOS TRABAJOS REALIZADOS 

CONJUNTAMENTE CON EL SECRETARIO TECNICO, MISMO QUE QUEDA DEBIDAMENTE 

INTEGRADO AL EXPEDIENTE DE LA PRESENTE ACTA. EL REGIDOR CHAVEZ RAMOS 

PROPONE QUE SE AGREGUE UNA MESA PARA TRATAR POR SEPARADO EL DESARROLLO 

RURAL. EL REGIDOR FLORES VALDEZ COMENTA QUE ESTE TRABAJO PUEDE SER 

ENRIQUECIDO CON LAS APORTACIONES DE LOS REGIDORES, ASIMISMO BUSCAR UNA 

ESTRATEGIA DE DIFUSION QUE RESULTE ALTAMENTE EFECTIVA Y OPORTUNA PARA QUE 

LA POBLACION TENGA TIEMPO DE ELABORAR SUS PONENCIAS. EL REGIDOR SANTOYO 

CASTRO COMENTA QUE ESTA CONVOCATORIA ES ABIERTA Y QUE LOS INTERESADOS 

PODRAN PARTICIPAR CON LA AMPLITUD QUE SE DESEE. EL PROFR. MALDONADO 

ROMERO COMENTA QUE LAS MESAS NO SERAN QUIENES ELABOREN LOS DOCUMENTOS 

SINO QUE SERAN ESPECIALISTAS QUIENES INTERPRETEN LAS CONCLUSIONES DE LAS 

MESAS DE TRABAJO, PERO INVITA A LA COMISION A QUE ANALICE EL HECHO DE 

CONSIDERAR UNA SOLA SEDE, PARA LAS MESAS, YA QUE ESO ASEGURA QUE LOS 

PARTICIPANTES NO SE DISPERSEN Y ACUDAN A LA REUNION PLENARIA DE CLAUSURA 

DEL FORO DE CONSULTA CIUDADANA. EL REGIDOR CASTANEDO ESCOBEDO PROPONE SE 

CONSIDERE LA POSIBILIDAD DE REALIZARLA EN UNA ESCUELA QUE CUENTE CON 

AUDITORIO Y VARIOS SALONES.EL REGIDOR OLIVEROS CARDENAS APOYA LA 

INICIATIVA DE DESTINAR DOS MESAS DIFERENTES PARA EL DESARROLLO URBANO Y 

PARA EL DESARROLLO RURAL. ANALIZADO LO ANTERIOR SE APRUEBA POR TRECE 

VOTOS A FAVOR Y SEIS ABSTENCIONES, QUE EL TEMA RELATIVO A LA 

"PARTICIPACION SOCIAL, PUBLICA Y PRIVADA EN EL DESARROLLO ECONOMICO 

MUNICIPAL QUEDE COMO UN UNICO TEMA A TRATAR EN DOS MESAS QUE ANALIZARAN 

POR SEPARADO EL DESARROLLO URBANO Y EL DESARROLLO RURAL. ASIMISMO, SE 



ACUERDA DE MANERA UNANIME QUE LA SECRETARIA TECNICA Y LA COMISION 

EDILICIA AFINEN LA CONVOCATORIA EN LO REFERENTE A LAS SEDES Y DELIBEREN 

SOBRE LOS PROBLEMAS DE ORGANIZACION Y LOGISTICA. SIENDO LAS DIECINUEVE 

HORAS CON DIEZ MINUTOS SE INTEGRA EL REGIDOR RODRIGO ROMAN ORTEGA. EL 

PROFR. MALDONADO ROMERO PROPONE QUE EL DIA DE MA¥ANA SE REUNAN EL 

SECRETARIO TECNICO Y LA COMISION PARA QUE DEFINAN LO RELATIVO A LAS SEDES 

Y SE LANCE LA CONVOCATORIA, DE LA MISMA MANERA, COMENTA QUE CONFIA EN LA 

CAPACIDAD Y HABILIDAD DE LOS PRESIDENTES DE MESA Y LOS RELATORES PARA LA 

EXTRACCION DE LAS CONCLUSIONES DE LOS TEMAS TRATADOS. EL PROFR. MALDONADO 

ROMERO SOMETE AL CABILDO LAS SOLICITUDES DE LA DIRECTORA DE TURISMO DEL 

ESTADO, PARA REALIZAR SESION SOLEMNE DE CABILDO PARA NOMBRAR HUESPEDES 

DISTINGUIDOS A LOS ASISTENTES A LA XXXV ASAMBLEA NACIONAL DE LA 

ASOCIACION DE LA H. ESCUELA NAVAL, MISMA QUE SE PROPONE REALIZAR EL 

PROXIMO 19 DE OCTUBRE A LAS 19:00 HORAS Y LA SOLICITUD DE LA FACULTAD DE 

DERECHO DE HA U.A.Z. PARA EL MISMO FIN CON MOTIVO DEL VIII ENCUENTRO 

IBEROAMERICANO DE DERECHO DEL TRABAJO A REALIZARSE DEL 15 AL 17 DE 

NOVIEMBRE PROXIMO. POR LO QUE EL CABILDO CONVIENE EN APROBAR POR 

UNANIMIDAD LA REALIZACION DE DOS SESIONES SOLEMNES DE CABILDO PARA 

NOMBRAR HUESPEDES DINTINGUIDOS A LOS VISITANTES A LA XXXV ASAMBLEA 

NACIONAL DE LA ASOCIACION DE LA H. ESCUELA NAVAL EL PROXIMO 19 DE OCTUBRE 

A LAS 19:00 HORAS Y EL 17 DE NOVIEMBRE A LAS 18:00 HORAS SESION SOLEMNE 

DE CABILDO PARA NOMBRAR HUESPEDES DINTINGUIDOS A LOS ASISTENTES AL VIII 

ENCUENTRO IBEROAMERICANO DE DERECHO DEL TRABAJO, AMBAS SESIONES SE 

REALIZARAN EN EL SALON DE CABILDOS DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL. A 

CONTINUACION ES APROBADO POR UNANIMIDAD EL QUE LA C.P. GRACIELA BARRON 

CORVERA, DIRECTORA DE FINANZAS Y ADMINISTRACION EXPONGA, CONFORME LO 

MARCA LA LEY, EL ESTADO FINANCIERO CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 

DE 1995. ENSEGUIDA LA C.P. BARRON CORVERA EXPONE EL INFORME FINANCIERO, 

SOLICITANDO EL ACUERDO PARA QUE SE ELABOREN LOS AJUSTES PERTINENTES Y SE 

ENVIE PARA EL REGISTRO DE LA DEUDA PUBLICA AQUELLOS PASIVOS QUE NO 

CORRESPONDEN AL INFORME DE DEUDA PUBLICA AL TRECE DE SEPTIEMBRE PASADO, 

SOLICITUD QUE ES APROBADA DE MANERA UNANIME. EL REGIDOR FLORES VALDEZ 

SOLICITA QUE EL INFORME FINANCIERO SEA REMITIDO CON ANTICIPACION, PARA 

TENER OPORTUNIDAD DE ANALIZARLO A DETALLE. LA C.P. BARRON CORVERA ACLARA 

QUE SE TRATARA DE CUMPLIR CON LOS TIEMPOS MARCADOS POR LA REGLAMENTACION 

APLICABLE, PERO EN OCASIONES LOS RETRAZOS SERAN ORIGINADOS POR LA FALTA 

DE OPORTUNIDAD EN LA ENTREGA DE LOS ESTADOS DE CUENTA, PERO EN LO 

SUCESIVO, SE ENVIARA CON OPORTUNIDAD A LA COMISION DE HACIENDA PARA QUE 

SEA QUIEN LO ANALICE. EL PROFR. MALDONADO ROMERO PROPONE QUE EL INFORME 

FINANCIERO MENSUAL, UNA VEZ APROBADO POR EL CABILDO, SE EXPONGA EN ALGUN 

LUGAR VISIBLE DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL, PARA QUE EL PUBLICO EN 

GENERAL TENGA ACCESO A ESTA INFORMACION. DE MANERA UNANIME SE APRUEBA, EN 

LO GENERAL, EL ESTADO FINANCIERO CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE DE 

1995, Y EN LO PARTICULAR LA COMISION DE HACIENDA LO ANALIZARA, EMITIENDO 

OPINION PARA LA SIGUIENTE SESION DE CABILDO. LA C.P. BARRON CORVERA 

INFORMA QUE EN RELACION A LOS DESCUENTOS DE LEY (SEGURO SOCIAL, ISSSTEZAC 

E ISPT) SE ESTAN REALIZANDO EN TODOS LOS CASOS, ASIMISMO INFORMA QUE SE 

CREARA UN NUEVO CATALOGO DE PUESTOS Y TABULARES DE SUELDOS. EL PROFR. 

MALDONADO ROMERO COMENTA QUE LA POLITICA ECONOMICA DE ESTA ADMINISTRACION 

SERA LA DE APRETAR LOS GASTOS AL INTERIOR Y APOYAR A LOS CONTRIBUYENTES. 

LA SINDICO MUNICIPAL, SRA. MARTHA VEYNA SORIANO DA LECTURA AL INFORME DEL 

ANALISIS QUE REALIZARAN DE LOS SUELDOS BASE DE LOS PRIMEROS NIVELES DE LA 

ADMINISTRACION PUBLICA MUNICIPAL. EL REGIDOR FLORES VALDEZ PROPONE QUE 

ESTE AYUNTAMIENTO ELIMINEN LOS SALARIOS INTEGRADOS Y PUBLICAR LOS NIVELES 



DE SUELDOS DE LOS PRIMEROS NIVELES, PARA DEJAR DE MANIFIESTO LA 

TRANSPARENCIA DEL MANEJO DE LOS RECURSOS. EL PROFR. MALDONADO ROMERO 

EXPRESA QUE POR SU PARTE NO EXISTE INCONVENIENTE, PERO PROPONE QUE ESTA 

SITUACION SEA ANALIZADA POR LA COMISION DE HACIENDA. A SOLICITUD DE LA 

REGIDORA GONZALEZ RASCON Y POR UNANIMIDAD SE ACUERDA QUE PARA LA PROXIMA 

SESION DE CABILDO COMPAREZCA EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA DEL 

MUNICIPIO, PARA QUE EXPONGA SU PLAN DE TRABAJO. EL REGIDOR SANTOYO CASTRO 

PROPONE QUE SE CONVENGA CON LA JIAPAZ, QUE EN AQUELLOS CASOS EN LOS QUE 

SE HAGAN NECESARIO EL ROMPIMIENTO DE CALLES PARA LA COMPOSTURA DE TOMAS 

DOMICILIARIAS, AMPLIACION DE REDES O COMPOSTURA DE LAS MISMAS, EXIJA A 

LOS BENEFICIARIOS EL PAGO, CORRESPONDIENTE ANTE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL. 

EL REGIDOR VALERIO NU¥EZ SOLICITA QUE LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO 

INFORME SOBRE EL SEGUIMIENTO DE LOS ACUERDOS Y LOS PENDIENTES POR 

DESAHOGAR, ASIMISMO DENUNCIA ALGUNOS PROBLEMAS DE NOMENCLATURA DE CALLES 

Y PROBLEMAS EN LA NUMERACION DE LAS CASAS, SOLICITANDO QUE ESTA SITUACION 

SEA ATENDIDA POR LA DIRECCION DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES. 

ASIMISMO PIDE SE ANALICE LA PROPUESTA DE QUE EL COMERCIO ZACATECANO 

IMPLEMENTE UN PROGRAMA DE ATENCION Y BIENVENIDA AL TURISTA, MEDIANTE EL 

USO DE UN ESLOGAN DE BIENVENIDA POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO. A 

CONTINUACION EL PROFR. MALDONADO ROMERO DA LECTURA A LA INVITACION QUE SE 

RECIBIO POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA CIUDAD HERMANA DE AZUSA, 

CALIFORNIA, E.U.A., PARA ASISTIR A LA CELEBRACION DE "GOLDEN DAYS" A 

CELEBRARSE DEL 7 AL 14 DE OCTUBRE, POR LO QUE INFORMA QUE SE ANALIZARA Y 

NOMBRARA UNA COMISION QUE REPRESENTE A LA CIUDAD DE ZACATECAS EN ESTAS 

CELEBRACIONES. EL REGIDOR REYES REIMERS COMENTA LA CONVENIENCIA DE 

HERMANARSE CON CIUDADES QUE LE REPORTES ALGUN BENEFICIO A LA CIUDAD, COMO 

PODRIA SER CIUDADES ALTAMENTE INDUSTRIALIZADAS. LA SINDICO MUNICIPAL, 

SRA. VEYNA SORIANO SOLICITA QUE EL DEPARTAMENTO DE LIMPIA CAMBIE EL 

CONTENEDOR DE BASURA DEL INSTITUTO TECNOLOGICO DE ZACATECAS, YA QUE SE 

ENCUENTRA SATURADO Y REPRESENTA POSIBLES PROBLEMAS DE SALUD. EL REGIDOR 

OLIVEROS CARDENAS REPORTA FALLAS EN EL SISTEMA DE ALUMBRADO DE LA COL. 

ALMA OBRERA Y SE REALICE UN ESTUDIO TECNICO DEL ARROYO DE ESTA COLONIA YA 

QUE REPRESENTA PROBLEMAS DE SALUD POR DESEMBOCAR EN EL CONDUCTOS DE AGUAS 

RESIDUALES, SOLICITANDO, ADEMAS, SE INCLUYA EN EL PROGRAMA EMERGENTE DE 

EMPLEO, PARA LA LIMPIEZA DEL MISMO. EN RELACION A LA SOLICITUD DE TRES 

ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE ECONOMIA DE LA U.A.Z. DE APOYO ECONOMICO 

PARA ACUDIR EN REPRESENTACION DE ZACATECAS AL CONGRESO NACIONAL DE 

ECONOMIA, EL CABILDO ACUERDA NO OTORGAR DICHO APOYO, EN VIRTUD DE LAS 

PRECARIAS CONDICIONES ECONOMICAS POR LAS QUE ATRAVIESA EL AYUNTAMIENTO. 

EL REGIDOR MU¥OZ FRANCO SOLICITA QUE SE INCLUYA EN EL ORDEN DEL DIA DE LA 

SIGUIENTE SESION, EL ASUNTO RELACIONADO AL RESTAURANT-BAR "LA TROJE". EL 

PROFR. MALDONADO ROMERA PROPONE QUE SEA LA COMISION DE MERCADOS, CENTROS 

DE ABASTO Y COMERCIO LA QUE REALICE LA INVESTIGACION RELACIONADA AL 

RESTAURANT-BAR "LA TROJE". EL REGIDOR CHAVEZ RAMOS SOLICITA SE REALICE UN 

REVESTIMIENTO A LOS CAMINOS RURALES DEL MUNICIPIO, A LO QUE EL PROFR. 

MALDONADO ROMERO OFRECE REALIZAR PETICION POR ESCRITO A LA JUNTA ESTATAL 

DE CAMINOS PARA QUE SE ENCARGUE DEL PARTICULAR. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 

QUE SE CITE A COMPARECER,PARA LA PROXIMA SESION DE CABILDO, AL SECRETARIO 

TECNICO, CON LA FINALIDAD DE QUE INFORME SOBRE LA CONSTITUCION DE LOS 

COMITES DE PARTICIPACION SOCIAL. EL REGIDOR FLORES VALDEZ PROPONE QUE SE 

CONSIDERE, PARA LA ELECCION DE LOS COMITES DE PARTICIPACION SOCIAL, LA 

AUTENTICA REPRESENTACION SOCIAL. EL REGIDOR ROMAN ORTEGA SOLICITA LA 

REHABILITACION DEL ARROYO DE LA COL. BENITO JUAREZ Y SE GESTIONE, ADEMAS, 

LA REHABILITACION DEL PARQUE DE BEISBOL INFANTIL. EL PROFR. MALDONADO 



ROMERO SOLICITA A LAS COMISIONES EDILICIAS, REALICEN SU PROGRAMA DE 

TRABAJO Y LO PRESENTEN ANTE EL CABILDO Y LAS DIRECCIONES DE LA 

ADMINISTRACION. EN RELACION AL PROBLEMA DE SEGURIDAD PUBLICA EN LA ZONA 

CONURBADA, EL PROFR. MALDONADO ROMERO COMENTA QUE EN FECHA PROXIMA SE 

REALIZARA UNA SESION DE CABILDO CONJUNTA PARA EL ANALISIS DE LOS 

PROBLEMAS DE LA ZONA CONURBADA ZACATECAS-GUADALUPE. COMO ULTIMO PUNTO SE 

TURNA A LA COMISION DE MERCADOS, CENTROS DE ABASTO Y COMERCIO UNA 

SOLICITUD DE CAMBIO DE DOMICILIO DE UN BAR A LA CALLE DEL GRILLO. AGOTADO 

EL ORDEN DEL DIA Y NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATA SE DA POR TERMINADA 

LA PRESENTE SESION SIENDO LAS VEINTE HORAS CON TREINTA Y CINCO MINUTOS 

DEL DIA DE LA FECHA. RUBRICAS.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

 



ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ€   Ý=  w ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ� b��€   î   x ð   x ò   x Ú=  k Ü=  k Ý=  k Þ=  ÿÿ �rBð  �rB

ð  �rBð  çrB8�                  ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ



<�-       8��<���Ò�;@ƒ.ÿÿ¥�ñ2¥�9! �Ä�v=ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ�  

     Á 

  ³�  e 

  �+  Æ5  ]=  ���   � è<���   � §'���   � õ����   � J����   � ”����   �  

 ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ� � ]=  �  ?  ^=  ÿÿÿÿÿÿÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ� , D I P X Y a i   SESION ORDINARIA NUM. 4 ADOLFO 

GALLARDO 

ORDO¥EZ FITO ACTA03 NINGUNO  03/11/9603/22/95]=  ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ

ÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜ 


